
その他

NO 市町村名

1 川口市

NO 市町村名

1 川口市

NO 市町村名

1 蕨市

NO 市町村名

1 熊谷市

2 深谷市

3 寄居町

NO 市町村名

1 本庄市

NO 市町村名

1 八潮市

2 三郷市

空き家対策のため調査を⾏い、把握した所有者及び納税義務者等の情報は、守秘すべきものであるため、情報の開⽰は⾏いません。

要望項目

(1)⽣活保護受給者の賃貸住宅内での孤独死防⽌
要望地区
川口

回答及び反応
⽣活保護受給世帯については、定期的に家庭訪問を⾏い、状況により臨時家庭訪問を⾏っています。⽣活状況や健康状態の確認、⽣活についての助
⾔指導を⾏い、訪問後は必要に応じて可能な限り関係各所と情報共有しています。今後も関係各所と連携し、孤独死の予防及び早期発⾒に努めてま
いります。

情報化の推進、利便性の向上にあたりましては、情報提供の⽅法、費⽤負担等解決すべき課題も多いため、今後、検討を進めてまいりたいと存じますので
ご理解くださいますようお願い申し上げます。

回答及び反応

要望項目

(4)空き家空き地取引に関する情報開示
要望地区
埼⽟北

回答及び反応
空き家等の所有者情報の外部提供については、「空き家所有者情報の外部提供に関するガイドライン」において、「提供目的」「提供先」「提供内容」等を
所有者に説明の上、所有者本⼈の同意があれば可能であると規定されています。情報開⽰については、当市個⼈情報保護条例、地⽅公務員法及び地
⽅税法等の法令の規定があり、慎重に対応する必要があると考えております。
昨年度の要望も踏まえて、市が把握する空き家所有者で、情報提供の同意を得られた⽅の空き家及び所有者の情報を（公社）埼⽟県宅建協会等へ
提供し、活⽤相談を進める、新たな取組みを開始しております。今後ともご意⾒を伺いながら研究してまいります。

図⾯上の数値だけでは判断できないものも多く、デジタル化することで、市⺠や事業者の⽅が誤った解釈をしてしまうことが想定されます。現段階では、窓口
で職員が資料を確認しながら対応することで不都合が⽣じないようにしていきたいと考えていますが、デジタル化している⾃治体の事例を調査研究していま
す。

回答及び反応

要望項目

(3)上水道台帳のインターネット公開
要望地区

要望項目

(2)共同住宅における廃棄物集積所の問題
要望地区
南彩

回答及び反応

要望項目

(6)公的な資料のデジタル化促進と利便性向上
要望地区

回答及び反応

要望項目

(5)トイレの汲取り及びトイレの浄化槽汲取り清掃時の清掃業者の選択自由化

南彩

埼⽟東

要望地区

10世帯以上の規模の共同住宅を建設する場合は、市の規定に基づき敷地内への設置が必要となっております。その位置につきましては、事前協議の際、
収集に⽀障の無い範囲内の他、⼟地利⽤等の全体計画の中で施主様などにご判断をいただいております。市の現状調査は、調整や対処するための権
限・根拠等がないことから難しいものと考えております。しかしながら、本市では、事前協議において住⺠と事業者等のトラブル事例などの情報提供を⾏う
他、個別に助⾔や相談に応じているところです。

前向きに検討いたします。

①資料のデジタル化を図ることについては、費⽤や効果を考慮して順次デジタル化を進めてまいります。
②専⾨部署の設⽴については、令和3年度に「情報政策課デジタル推進係」を設置しました。
③マイナンバーカード情報等を活⽤した公的資料取得の利便性向上については、コンビニ交付による証明書発⾏を実施しておりますが、その他の公的資料
につきましても国の動きを⾒て検討してまいります。

本庄



NO 市町村名

1 蓮田市

NO 市町村名

1 新座市

2 和光市

3 志木市

4 朝霞市

NO 市町村名

1 狭山市

2 日高市

3 入間市

4 飯能市

5 ⽑呂山町

6 越⽣町

実施した地区 14地区

要望した市 35市

要望した町 7町

要望した市町 42市町

特定空家等と認められている空家等の解体に係る費⽤に対し、新座市空家等解体費等補助⾦交付要綱に基づき、補助⾦を交付しています。解体費⽤
として利⽤できる融資制度を実施している⾦融機関を案内する等、解決に向け対応しております。

今年度より空き家施設調査を実施しております。調査結果を踏まえて空き家等対策協議会で検討してまいります。

空き家の所有者が、その空き家及び敷地を市に寄贈していただいた場合については、空き家解体後の⼟地は地域活性化のために使⽤することを前提とし
て、国の「社会資本総合交付⾦」を活⽤し、市が解体を⾏うケースもあります。
⽼朽化した空き家解体の助成は、空き家対策の有効な施策の⼀つと捉えておりますが、まずは所有者への周知・啓発に努めるとともに関係団体と連携し、
相談体制の充実を図り、空き家対策に取り組んでまいりたいと考えております。

蓮田市役所の登記簿データ端末の設置について検討いたしましたが、設置コストが高価なことと利⽤者想定数が23,000件に満たないため⾒送りとなって
おります。ただし引き続き検討はいたします。

回答及び反応

(7)さいたま地⽅法務局蓮⽥出張所の建設、あるいは、法務局登記資料取得のための市役所における端末機設置
要望地区
埼葛

回答及び反応

要望項目

要望項目

(8)⽼朽化した空き家解体の助成⾦
要望地区
県南

要望項目

(9)不動産調査相談票等の回答⽅法
要望地区
彩⻄

回答及び反応

受領のみ。

検討します。

業務上の問題として難しいです。

検討します。

開発に関連する事項として、理解してもらいました。関連事項として⽑呂山町での開発案件について具体的に詳しく説明していただきました。町⻑はこの分
野の内容について理解度がかなり高いことを実感しました。

検討します。

Page 2 of 211


